

Avis spécial : Préparatifs du MSAA pour l'automne 2023 (10 octobre 2023)

Au nom du MSAA : Préparatifs pour l'automne 2023

Le 6 octobre 2023, le ministère des Services aux aînés et de l'Accessibilité (MSAA) a diffusé cette [note de service](#) pour aider les maisons de retraite à se préparer à la saison des maladies respiratoires de l'automne et de l'hiver.

Compte tenu de la présence simultanée de maladies respiratoires et d'éclotions l'an dernier, notamment la grippe, le virus respiratoire syncytial (VRS) et la COVID-19, le MSAA recommande aux titulaires de permis de revoir leurs programmes de prévention et de contrôle des infections (PCI) pour s'assurer qu'ils sont prêts, au cas où la province entrerait dans une période de risque élevé/d'intensification de la transmission de virus respiratoires. Il est important que les maisons de retraite soient prêtes à prévenir et à faire face à une prévalence potentiellement plus élevée d'épidémies respiratoires cet automne et cet hiver.

La note de service décrit les mesures à prendre et les informations et ressources essentielles concernant la prévention et le contrôle des infections (PCI), la vaccination, les traitements antiviraux, l'accès aux tests antigéniques rapides et aux fournitures d'urgence pour l'équipement de protection individuel (EPI), la planification des mesures d'urgence en matière de dotation en personnel et de repli, et la planification des mesures d'urgence.

Si vous avez des questions supplémentaires, veuillez contacter notre équipe à l'adresse RHinquiries@ontario.ca.